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項目

項番 質問 回答

1

　中身の見える袋とはどの程度を指しますか。
透明でないといけないのでしょうか。

　現在、「可燃ごみ」や「不燃ごみ」で使用し
ているものと同じ半透明の袋で問題ありませ
ん。
　ある程度中身が判別できる袋であれば透明の
ものでなくて構いません。
　ただし、黒色のものは使用不可です。

2
　中身の見える袋は何か指定がありますか。 　指定はありません。

3

　コンビニやスーパーの袋、渋谷区推奨袋（お
花畑プロジェクト）を使って出してもいいで
しょうか。

  今までどおり使用して問題ありません。
　袋自体を使わないのであれば、「プラスチッ
ク」として排出してください。

4

　将来的に「可燃ごみ」を出すときに使うポリ
袋を廃止することは考えているのでしょうか。

　現時点では、ごみを出すにあたりポリ袋に代
わるものは考えられません。
　今後、ポリ袋に代わるものが開発されれば、
切り替わっていく可能性はあります。

排出時の袋について


